

WR 29.03.19

Weidenau: Öffentliche Fläche für Autos versperrt

Weidenau. Die Autos sind vom öffentlichen Grundstück an der Ecke Breite Straße/Bahnhof Weidenau verschwunden. Das teilte Stadtbaurat Henrik Schumann gestern im Haupt- und Finanzausschuss mit. Das Autohaus Wahl hatte auf der 200 Quadratmeter großen Fläche etwa ein Dutzend Fahrzeuge abgestellt, nachdem sich die Politik im vergangenen Jahr bereits damit beschäftigt hatte, wurden nun, nachdem die Grünen eine entsprechende Anfrage gestellt hatten, große Findlinge dort aufgestellt, um Zu- und Abfahrt für Fahrzeuge zu versperren.

„Wir haben das geduldet, aber nicht zugestimmt“, sagte Schumann. Auch Mitarbeiter des Rathauses Weidenau hätten die Fläche seit 2006 als Parkraum genutzt, eine Zuwegung zu erstellen, die die entsprechenden Vorschriften erfüllt hätte, hätte man aber nicht herstellen können. Deshalb, und weil es zu einem höheren Verkehrsaufkommen führen würde, werde die Fläche auch nicht als bewirtschafteter Parkraum hergerichtet.

jhs